

# 交野市教委ニュース

第96号 (平成30年7月12日発行)

## 交野小学校・長宝寺小学校に大学生の留学生が来ました

平成30年5月28日(木)から、6月22日(金)までの約1ヶ月間、交野小学校と長宝寺小学校に関西外国語大学の留学生がインターンシップ実習生として児童の皆さんと一緒に学校生活を過ごしました。

交野小学校　ダニエルさん　ジェムさん　・　長宝寺小学校　マディさん　ケイラさん  
みなさんはアメリカ出身で、関西外国語大学に留学している大学生です。

### 交野小学校　外国語の授業の様子

交野小学校に来られているダニエルさんとジャラさんは授業の前にはALTのコニー先生と打ち合わせをし、一緒に授業をしていました。児童は「What animal is it?」と児童は積極的に聞き、正解が出るとジェムさんとハイタッチをして喜びを共有していました。また、休み時間もダニエルさんと児童は英語で楽しくコミュニケーションをしていました。



### 長宝寺小学校　プログラミング授業や算数の授業にも参加

長宝寺小学校のケイラさんは、小学校の算数の授業に参加していました。1人の児童から「割り算は英語で何ていうの?」という質問があり、ケイラさんが「ディビジョン」と答える場面がありました。

同じく長宝寺小学校のマディさんは、プログラミングの授業に参加していました。児童と一緒にレゴ型ロボットの組み立てをしました。一緒に作業をやる中で、自然と英語で意思疎通をしていました。



### 給食も子どもたちと一緒に

関西外国語大学の留学生のみなさんは、小学校のほぼすべての活動に参加し、子どもたちと一緒に活動しました。約1ヶ月という短い期間でしたが、子どもたちが学校での活動の中で自然と英語に触れる機会を持つことができました。英語のみを勉強するのではなく、アメリカの文化にも触れることができました。

交野市ではこれからも外国語教育に係る取組みを様々な形で展開していきます。

